

Vegas Sport de Quillota se coronó campeón de la Super Liga de Campeones Basketball Final Four

El Club Deportivo Vegas Sport de Quillota se coronó campeón de la Super Liga de Campeones Basketball Final Four, el pasado fin de semana en el gimnasio Arlegui de Viña del Mar. Los triunfadores lograron llevarse el título de manera invicta, venciendo a sus rivales YMCA, Israelita y José Cortés Brown.

"Estamos desgastados pero muy contentos. Para el Final Four, uno de nuestros jugadores arrendó una furgoneta que el mismo lo financió, con el fin de ir y venirnos juntos como equipo para ir conversando. Nos sirvió bastante", comentó Miguel Zamora, presidente y jugador del club.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





En el primer partido del torneo, supieron vencer al campeón laboral YMCA, equipo el cual está compuesto por jugadores de renombre y primera categoría. "El primer partido lo ganamos contra ellos, estuvo bastante duro porque es un equipo con mucha experiencia, pero lo sacamos adelante por alrededor de 20 puntos con nuestro juego y a nuestro ritmo", agregó Zamora.

Su segundo partido jugado contra Israelita, Vegas Sport logró llevar el encuentro con una diferencia de 20 puntos, pero los viñamarinos remontaron por 1 punto la contienda. Sin embargo, el juego del conjunto de Quillota supo controlar el partido llevándose la victoria, logrando estar a un paso de la copa.



"El último partido fue el más complejo, fue el domingo a las 10:30hrs, donde ni siquiera tuvimos 18 horas de recuperación. Nosotros tenemos un equipo en el cual solo tenemos un menor de 40 años, los demás son todos arriba de 41", enfatizó el presidente.

El Club Deportivo José Cortés Brown, el campeón de Segunda que posee un ex mejor jugador de Chile, no pudo contra los quillotanos, quienes le ganarían 66 – 49 en el último encuentro del certamen. "Fue espectacular. Después de 17 años volver a competir para mí fue maravilloso y llegar a ese nivel, todos estábamos emocionados y con las expectativas de participar en un nacional federado", sintetizó Zamora.



Vegas Sport de Quillota se coronó campeón de la Super Liga de Campeones Basketball Final Four

Además, el próximo año Vegas Sport quiere participar en un torneo federado que se realizará en el sur de Chile, pero para ello insisten y solicitan tener apoyo de las empresas privadas para rebajar los costos que necesitarán para llevar a cabo su nueva travesía.

"Queremos ir a un torneo federado, pero para eso necesitamos muchos recursos porque se juega en el sur. Ya hay un equipo representando a Viña del Mar y la idea nuestra es que nosotros representemos a Quillota", destacó el jugador.

La asociación podrá celebrar esta increíble hazaña junto a la gente de Quillota el viernes 23 de diciembre, en el Gimnástico Municipal de la comuna a partir de las 16:00 con actividades para jugadores y apoderados, donde Vegas Sport cumplirá 11 años de historia.

y tú, ¿qué opinas?